

Presstext / Bio: Adam Wendler

Englisch

Adam Wendler is a multi-instrumentalist from Ontario, Canada, currently based in Berlin, Germany. Ever since picking up the guitar at the age of 15, he has been writing songs, dedicated to sharing his music with the world.

Adam has independently put out multiple full-length albums before releasing his latest album 'The Compass LP' (June 2020) - a compilation album that is representative of Adam's diverse songwriting abilities. He is known for having no musical boundaries; blending pop elements with folk, country, indie and a touch of rock, he's got something for everyone.

Adam has received critical acclaim for his many thought provoking and elaborate music videos and has had his live performances featured on YouTube channels such as *Balcony TV* and *Berlin Sessions*. Several of his songs have ranked in the Singer-Songwriter *iTunes* charts leading to airplay on national radio in both Canada and Germany.

Adam's one-man-band setup involves acoustic guitar, his distinct vocal, a harmonica, loop station and foot percussion. His performances are both captivating and diverse - combining soft finger-picking with hard strumming, he draws acute attention from his audience. Adam has toured Germany and Canada extensively and has played major festivals in Europe and North America such as *Open Flair*, *Live at Heart* and *Kingsville Folk Music Festival*. Being only one man, Adam has proven that he can keep large crowds in awe, opening for artists such as *Matt Mays*, *the Arkells* and *Ryan Sheridan*. With his ever-growing setup, he has managed to replicate the sound of a full band, performing as a solo artist.

Since 2018 Adam has also been continuously collaborating with songwriters and producers in the European music scene, featuring on tracks by artists such as Meynberg, Henri Purnell and Crew Cardinal.

His dedication is second to none and he is committed to taking his music as far as it can go.

Deutsch

Adam Wendler ist ein kanadischer Folk-Pop Multiinstrumentalist aus Ontario, derzeit wohnhaft in Berlin. Erst mit 15 Jahren hat Adam zum ersten Mal eine Gitarre in die Hand genommen - und sie seitdem nicht mehr losgelassen. Seit fast 10 Jahren schreibt er nun seine eigenen Songs und teilt diese mit der Welt.

Adam hat bereits diverse Alben selbstständig veröffentlicht - zuletzt 'The Compass LP' (Juni 2020), ein "Compilation Album", welches seine vielseitigen Songwriting-Fähigkeiten widerspiegelt. Auch mit diesem Album beweist Adam wieder, dass er keine musikalischen Grenzen kennt; So kombiniert er Pop-Elemente mit Folk, Country, Indie und einem Hauch von Rock und hat somit für jeden etwas im Angebot.

Adam ist außerdem bekannt für seine vielen zum Nachdenken anregenden und aufwändig produzierten Musikvideos; seine Live-Performances wurden bereits auf YouTube-Kanälen wie *Balcony TV* und *Berlin Sessions* gefeatured. Einige seiner Songs wurden in die Singer-Songwriter iTunes-Charts aufgenommen, was zu Radioplay in Deutschland und Kanada führte.

Adams "Ein-Mann-Band" Performance setzt sich zusammen aus einer Akustikgitarre, seiner einzigartigen Stimme, einer Mundharmonika, seiner Loop-Station, einer Kick-Drum und weiterer Percussion. Seine unverwechselbaren Auftritte, bei denen er sanftes Fingerpicking mit hartem Strumming kombiniert, sind fesselnd und mitreißend zugleich. Adam ist bereits ausgiebig durch Deutschland und Kanada getourt und hat auf Festivals wie dem *Open Flair*, dem *Live at Heart* und dem *Kingsville Folk Music Festival* in Nordamerika und Europa gespielt. Seine vielseitigen Auftritte ziehen dabei auch große Zuschauerzahlen in seinen Bann, was er unter anderem als Vorband für *Matt Mays*, die *Arkells* und *Ryan Sheridan* unter Beweis stellen konnte. Mit seinem stets wachsenden Live-Setup hat Adam es geschafft, dem Sound einer kompletten Band als Solo-Künstler gerecht zu werden.

Seit 2018 arbeitet Adam kontinuierlich mit Songwritern und Produzenten der europäischen Musikszene zusammen und erschien bereits als Feature auf Tracks von Künstlern wie Meynberg, Henri Purnell und Crew Cardinal.

Adams musikalische Hingabe ist unvergleichlich und er ist kontinuierlich bestrebt, seine Musik mit immer mehr Menschen zu teilen.